

Nettoyage de L'école

La semaine dernière nous étions une vingtaine de bénévoles agacés de l'état de saleté de notre école, équipés de « gants roses » et chacun muni de sac poubelle, à arpenter l'école pour ramasser tous ces déchets amassés çà et là, depuis pas mal de temps. La quantité de sacs poubelle remplis durant deux heures ne fait que confirmer le manque d'éducation de nombreuses personnes.... Les abords de l'école et les coins sont manifestement les endroits où nous avons ramassé la plus grande quantité de déchets. Il est grand temps de sensibiliser les écoliers de ne plus jeter les contenants de leurs goûters (sacs plastique, papiers de bonbons, emballages de compotes, bouchons, canettes, ...). Les instituteurs, parents et éducateurs doivent être porteurs de ce message. Les jeunes qui se trouvaient sur le terrain de jeu à ce moment-là n'ont pas été indifférents à cette action et ont été volontaires pour participer au nettoyage. Nous en avons profité pour sensibiliser les élèves de notre école. Nous avons rencontré les responsables de la boulangerie et de la pharmacie qui se trouvent devant notre établissement, les deux ont confirmé devoir ramasser régulièrement les déchets autour de leurs commerces.